

中京中だより

学校通信 No. 2 通巻120号
平成27年 5月29日

日	曜	6月の行事予定	給食
1	月		○
2	火		○
3	水		○
4	木		○
5	金		○
6	土		
7	日		
8	月	教育相談①	○
9	火	教育相談②	○
10	水	教育相談③	○
11	木	教育相談④	○
12	金	教育相談⑤	○
13	土	休日参観 1授業2授業3学級・学年懇談4部活懇談	×
14	日		
15	月		
16	火	2年内科検診	○
17	水	生徒総会	○
18	木		○
19	金	耳鼻科検診	○
20	土	土曜学習	
21	日		
22	月		○
23	火	1組合同球技大会	1組× ○
24	水	第2回定期テスト	×
25	木	第2回定期テスト	×
26	金	第2回定期テスト 5限 非行防止教室	○
27	土		
28	日		
29	月	放課後 進路保護者会	
30	火	1組科学センター学習	1組× ○

7月の予定 7/1(水)2年キャリア学習
7/2(木)2, 3年進路講話
7/10(金)~6/16(木)三者懇談
7/17(金) I期終了
7/18(土)~8/23(日)夏季休業

「未来を信じて」

先日2年生で行われた道徳、「未来を信じて」の一場面です。担任の先生が1枚の写真をみんなに見せています。バングラデイッシュの3人の子ども達の写真です。3人は小さな窓から顔を寄せ合い部屋の中を一生懸命に覗いています。バングラデイッシュといえば、常に洪水・飢餓・貧困・戦争に面した国です。3人の子どもはろくに食事もとっていない瘦せこけた姿です。羨望の眼差しで見つめる先には何があるのか？謎解きは後に回して、担任の先生は次にカンボジアに実在したカンニーさんという23歳の女性の話を紹介します。当時のカンボジアも内戦状態で、多くの人々は難民となっていました。戦争が起こるたびに人々は三つのものを必ず持つて逃げました。それは生活に必要な「お米」「ナベ」「クワ」の三つでした。しかし、カンニーさんが持つて逃げた三つのものは「教科書」「英語の辞書」「フランス語の辞書」でした。戦火の中、いつ死ぬかわからない中でも、彼女は将来看護師になりたい夢のため「学ぶこと」を大切にしました。ここで、最初の写真が登場します。3人が羨ましく覗いていたのは学校の授業でした。貧しい国では教育は公平ではなかったのです。貧しい3人は、授業を受けられる子ども達を羨んでいたのです。

いつ命を失うかわからない中でも、将来の夢をけつして諦めなかつたカンニーさんの姿は胸を打ちます。しかし、日本が平和であるからといって、命が永遠にあるわけではないです。病気で余命を知りながら毎日を闊い生きる子どももいます。事故や事件で突然命を失う子ども達もいます。

生物には必ず寿命があります。生まれた命は必ずいつかは終わりが来ます。そして「人生」という時間の長さは人よつてそれぞれ違います。しかし、今日という1日、今という一瞬の長さは皆同じです。カンニーさんの一瞬も、私たちの一瞬も同じ長さです。

「カンニーさんのようにみんなも勉強を頑張ってほしい！」という話ではないのです。彼女にとって大切であった時間も、みんなが過ごす時間も同じように大切な時間であることに気づいてほしいのです。勉強や部活動を頑張ることも、傷ついた心や体をいやすためにしっかり休むことも、将来の自分のために今は殻に閉じこもることも、すべて、みんなの未来にとっての大切な時間の過ごし方だと感じてほしいのです。(文責 小川)

【お知らせ】

京都市では、6月を道徳教育の強化月間として位置づけています。

6月預かり金振替は 10日(水)と25日(木)です

1年 6,400円 2年 4,663円 3年 4,000円
1年1組 2,700円 2年1組 1,550円 3年1組 4,000円

平和の祈りを捧げました

『沖縄修学旅行5/11(月)～5/13(水)』台風の影響が気になる中の出発でしたが、幸運にも暴風は夜間に通り抜け、予定した行程は無事三日間とも行えました。

1日目は平和セレモニー。2年生の時から取り組んだ平和学習の集大成。生徒達にとって、この修学旅行での一番の思い出となりました。

民家泊体験を終え、2日目の午後はマリン体験。沖縄の海と自然を満喫しました。



マリン体験のひとつ。イルカとの交流です。

最終日も好天。国際通りでの班別研修も無事行えました。満足のいく三日間でした。



(上)祈りをこめて合唱「輝くために」を歌います。
(下左)千羽鶴を捧げます。(下右)がまの見学。



(下左)退村式。民家の方とのお別れです。(下右)国際通りのスナップ。



なまとの絆を深めました

『1, 2年 FW(フィールドワーク)』 5/13(水)

1年生は滋賀県のガリバー旅行村、2年生は城陽市友愛の岡でフィールドワークを行いました。どちらも仲間作りとねらいとした取り組みで、コンテストやリクレーションといった活気のある企画がありました。



手慣れた様子で料理に取り組む2年生。美味しい豚汁ができました。

昨年アイデアカレーのコンテストで盛り上がったハゲタカ集団(励まし合い高め合う)の2年生は、今回は「アイデア豚汁」をテーマに取り組みました。

ガリバー旅行村の1年生は、先輩を見習ってカレーコンテスト。ガリバーのように心と絆を大きくする1日でした。



『花いっぱい活動』5/27(水)



前日までに美化委員会のみんなが準備してくれていた押小路花壇や校内のプランターに、全校生徒全員で植栽しました。
今回もライフ二条店様から花480株をいただきしております。
ありがとうございました。

仲良く調理する1年生と出来上がったカレーライス。

